

Vorstand wiedergewählt

Geschrieben von: Andreas Knospe
Samstag, den 11. März 2017 um 19:47 Uhr

Auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung der Schachabteilung am 7. März 2017 wurden alle Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern bestätigt/wiedergewählt. Der Vorstand bedankt sich für das ihm entgegengebrachte Vertrauen und vertritt gerne weiterhin die Mitglieder der Schachabteilung.

Im Rahmen der Versammlung wurden auch die Halbfinalpaarungen zum Vereinspokal ausgelost: Hier spielen Karlo Dolle gegen Claudia Bröker und Egbert Bressel gegen Detlef Clasen. Der Termin zur Besprechung der Mannschaftsaufstellungen für die nächste Saison wurde um eine Woche nach hinten verlegt - neuer Termin: 20.06.2017 (bitte beachten!).